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Top 5 Bericht der Verbandsvorsteherin

Beratungsverlauf: 
Herr Waldowsky teilt mit, dass der Schulbetrieb nach den Ferien gut angelaufen ist. Es ist 
von wenigen Coronafällen zu berichten. Er stellt fest, dass es einigen Schülerinnen und 
Schülern schwer fällt sich wieder in ein geordnetes Schulleben in Präsenz einzuleben und 
einige Schülerinnen und Schüler erhebliche Lernrückständer haben. Ansonsten gibt es 
keine weiteren Anmerkungen.
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